

Беларусь



Belarus



Александр СОЛОВЬЕВ
Aleksandr SOLOVIOV

Родился 1 июня 1987 г.

Окончил Молодечненское музыкальное училище им. М.К. Огинского по классу академического вокала.

В 2013 г. получил диплом Белорусского государственного университета культуры и искусств по специальности «Эстрадное пение».

Награжден дипломами многочисленных конкурсов и фестивалей, в числе которых:

– Гран-при VIII Регионального конкурса молодых исполнителей «Одна земля» (2008);

– лауреат I степени V Республиканского конкурса молодежной музыки молодых исполнителей «БЕЛазовский аккорд-2006»;

– лауреат V Молодежных Дельфийских игр государств-участников СНГ в номинации «Эстрадное пение» (2008);

– Гран-при и Приз зрительских симпатий конкурса молодых исполнителей Национального фестиваля белорусской песни и поэзии «Молодечно-2009».

С 2010 г. и по настоящее время – солист Заслуженного коллектива «Национальный академический концертный оркестр Беларуси» под управлением Михаила Финберга.



Born on 1 June 1987, Aleksandr is a graduate of Molodechno Music College named after Oginsky where he studied academic singing.

In 2013, he graduated from the pop singing department of the Belarusian State University of Culture and Arts.

Aleksandr has entered numerous contests and festivals. His awards include:

- Grand Prix of the VIII Regional Young Performers Contest 'One Land' (2008);
- I prize of the V Republican Contest of Youth Music of Young Performers 'BELazovsky Akkord-2006';
- prize-winner of the V Youth Delphian games of the countries-participants of the CIS in the pop singing category (2008);
- Grand Prix and the audience award of the young performers contest of the National Festival of the Belarusian Song and Poetry 'Molodechno-2009'.

Since 2010 Aleksandr has been the soloist of the National Academic Concert Orchestra of Symphonic and Popular Music of Belarus, conducted by Mikhail Finberg.